
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 11.07.2016 
 
 
Anfrage 1071/2016 zur Sitzung  am 12.07.2016 

 
Städtische Rücklagen für die Versorgung von Beamtinnen/Beamte (FW-G) 
 
 Im Finanzausschuss vom 17.05.2016 wurde dem Beschlussvorschlag 
1930/2015 zugestimmt 
 
Wir fragen an: 

1. Wie sind die Rücklagen zur Sicherstellung der Versorgung von Beam-

tinnen/Beamten heute und in welcher Höhe angelegt? 

 
2. In welcher Höhe hat die Stadt Mainz diese Rücklagen zur  

 Sicherstellung von Krediten in Anspruch genommen? 
 

 
 
 
gez. 
Mehler, Kurt 
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